

Berufliche Bildung | 17.05.2024 | Nr. 132/24

## Peer Knöfler: Der Trave-Campus in Lübeck kommt

Zum geplanten Bau des Trave-Campus in Lübeck erklärt der Sprecher für Berufliche Bildung, Peer Knöfler:

„Nachdem viele Jahre lang geplant wurde, ist es sehr gut, dass es nun endlich losgehen kann mit dem Trave-Campus in Lübeck. Das Projekt der Handwerkskammer wird wesentlich zur Stärkung der beruflichen Bildung in Schleswig-Holstein beitragen. Das Land trägt mit 21,39 Millionen Euro einen Teil der Investitionskosten und das trotz der angespannten Haushaltssituation. Darüber hinaus sind weitere 37,51 Millionen Euro im IMPULS-Programm für mögliche weitere bauliche Investitionen reserviert, die mit der Überführung der sechs Landesberufsschulen ins SHIBB einhergehen könnten.

Bei der Entscheidung für die sogenannte "kleine" Lösung handelt es sich im Grunde also um eine Aufteilung der Baumaßnahme in ein marktgerechtes Teilprojekt, das deutlich schneller realisiert werden kann und bei dem auch regionale, mittelständische Unternehmen eine echte Chance zur Beteiligung haben. Insgesamt ist das also eine gute Nachricht und vor allem ein echtes Signal dafür, dass es endlich losgehen kann“, so Knöfler.